

INDUSTRIE/METALLURGIE : Le site Constellium de Neuf-Brisach sera accompagné par l'Etat pour réduire sa consommation d'eau

Pour aider à aller encore plus loin en matière de sobriété hydrique, le gouvernement mobilise les industriels dans le cadre du Plan eau via différentes mesures, dont notamment un dispositif d'accompagnement ciblé de 50 sites industriels à forts enjeux eau mis en place. Les 15 premiers sites industriels accompagnés sont identifiés, parmi ceux-ci, le site de l'usine [CONSTELLIUM](#) / T : 03.89.72.41.00 à Neuf-Brisach/68 a été sélectionné. Sur les 5 dernières années (hormis 2020), la consommation d'eau industrielle a été en moyenne de 18,5 M de m³ par an. Le site a accentué ses efforts pour réduire ses prélèvements en eau durant ces dernières années. Une étude à notamment été réalisée.

<https://www.constellium.com/>